## Absichtserklärung zwischen

## den Städten Schrobenhausen und Schwetzingen

In Anerkennung und Würdigung der Gemeinsamkeiten zwischen den Spargelstädten Schrobenhausen und Schwetzingen vereinbaren die Städte eine Zusammenarbeit zur Vorbereitung einer zukünftigen Städtepatenschaft.

Die Städte verabreden dazu einen patenschaftlichen Austausch insbesondere auf folgenden Gebieten:

- Erfahrungsaustausch der Spargelakteure von Schrobenhausen und Schwetzingen (z. B. Spargelerzeugerverband, Spargelgenossenschaft, Stadt, Stadtmarketing)
- gegenseitige Teilnahme an Veranstaltungen inkl. Hoheiten
- Förderung von Begegnungen zwischen Bürgern, Vereinen, Institutionen und ähnlichen Gruppierungen insbesondere im Bereich Kultur, Heimatpflege, Jugend und Sport
- Erfahrungsaustausch der Tourismusakteure (z. B. Stadt, Stadtmarketing, Tourismusverbände)

Ziel des Austauschs und der freundschaftlichen Beziehungen ist die Förderung des Erfahrungsaustauschs zwischen den Spargelstädten Schrobenhausen und Schwetzingen.

Die Einbindung der Bürgerschaft soll ein wesentlicher Schwerpunkt der Beziehungen sein.

Nach einer entsprechenden Erfahrungszeit entscheiden die Städte über den Abschluss einer offiziellen Städtepatenschaft.

Schrobenhausen, 9. April 2016

Der Bürgermeister der Stadt Schrobenhausen

Der Oberbürgermeister der Stadt Schwetzingen